

Chiquetete ofreció una corta actuación

PAULINO SÁNCHEZ

Gran expectación había levantado la actuación del cantaor Chiquetete, por lo que la Plaza Mayor se encontraba completamente abarrotada de público. Y aunque sus seguidores se lo pasaron en grande con la actuación de este pariente de la conocida tonadillera Isabel Pantoja, la verdad es que a muchos les supo a poco la actuación, que apenas duró cuarenta y cinco minutos. Incluso repitió alguno de sus temas, como es el caso del

más popular, *A la puerta de Toledo*.

Palos de flamenco por Chaíto

Por su parte, Chaíto ofreció en el mismo marco de la Plaza Mayor un espectáculo de flamenco variado. Chaíto estuvo acompañado en su actuación por guitarrista, palmeros y grupo de baile, comenzando su intervención con algo del flamenco más puro y continuando con otros palos. Su actuación fue muy aplaudida.



La pregonera corta la cinta junto al presidente de la Diputación y el alcalde de La Solana.

Antonia González Salcedo pronunció el pregón de la feria

EL PERIÓDICO

A las nueve en punto de la tarde del jueves 23 de julio comenzaba el desfile de la Banda de cornetas y tambores de San Sebastián, a la que seguían la comparsa de gigantes y cabezudos y la Banda Municipal de Música, tras la que marchaban las autoridades, encabezadas por el alcalde, camino del arco de entrada al recinto ferial, donde se procedía al corte de la cinta inaugural de la feria de La Solana 2009, que comenzaba oficialmente tras la escucha del Himno de la ciudad. Posteriormente, el Teatro Tomás Barrera fue el escenario del pregón, que pronunció la joven solanera profesora de Ciencia Política en la Universidad de Murcia, Antonia González Salcedo.

El acto comenzó con la lec-

tura del poema premiado en el Certamen de Poesía, titulado *Tres sonetos*, a cargo de Gloria González Jareño, de Alcázar de San Juan, que recibió el premio de manos del presidente de la Diputación, Nemesio de Lara. Seguidamente, el presentador del acto, Paulino Sánchez, hizo una semblanza de la pregonera de este año.

Antonia González expresó en su alocución su amor por su localidad de origen, a la que vuelve siempre que puede. En el transcurso de su intervención habló de las fiestas típicas de La Solana y de sus vivencias de niñez. Tuvo recuerdos especiales para sus años de colegio en el San Luis Gonzaga, donde dijo que no sólo le habían enseñado a leer y a escribir, sino la importancia de determinados valores. También se refirió a su paso por el Insti-

tuto y el salto a la Universidad. Sus colaboraciones con la emisora municipal Radio Horizonte ocuparon igualmente su hueco en el pregón. Al término de su discurso, recibió una placa de manos del alcalde, Diego García Abadillo, mientras que la concejala de Festejos, Jose Simón, le entregaba un ramo de flores.

A continuación pronunciaba unas palabras el alcalde solanero, quien manifestó su confianza en que las infraestructuras que se están creando en la localidad hagan que dentro de un par de años la situación sea más halagüeña.

El acto concluyó con la actuación musical de la familia Hatch. Peter Hatch al piano y sus hijos Alexis y Heidi Hatch al violín, interpretaron diversas piezas de música clásica.

Julián Martín Albo y Javier Contreras, ganadores de los concursos agrícolas

GABRIEL JAIME

Gran ambiente y buena participación en los concursos agrícolas organizados por la cofradía de San Isidro. Julián Martín Albo hizo doblete en arada y carrera de obstáculos, mientras que Javier Contreras, de Mota del Cuervo, ganó el concurso de destreza con tractor con remolque, así como la tirada de obstáculos.

El concurso de arada, de carácter regional, se cele-

bró en el paraje de Las Olivillas, ubicado en la carretera de San Carlos del Valle. El concurso de destreza tuvo lugar en uno de los campos de fútbol de arena de La Moheda, siendo igualmente de carácter regional, concluyendo los concursos con la tirada de obstáculos, en este caso de carácter local.

Como es habitual la Hermandad de San Isidro obsequió a los asistentes con el tradicional zurra manchego.

RH
La Tuya

RADIO HORIZONTE - LA SOLANA
107.9 FM



Música y fuegos artificiales en el centenario de la plaza de toros. Los actos programados por el Ayuntamiento de La Solana con motivo del centenario de la plaza de toros finalizaron con zarzuela y pasodobles. En la noche del viernes 17 hubo una representación de *La rosa del azafrán*, puesta en escena por la compañía Andrés Uriel, de la Asociación Amigos de la Zarzuela. El numeroso público siguió desde el anillo y las gradas el desarrollo de la conocida obra lírica. Petri Casado y Andrés Sevilla dieron vida a los personajes principales, Sagrario y Juan Pedro. También participaron Luis Romero de Ávila, Julián García Cervigón y Gregorio Uriel. La función fue a beneficio de Cáritas de La Solana. En la noche del domingo 19 se ofreció un concierto de pasodobles -en la foto-. La Banda Municipal de La Solana, bajo la dirección de Ángel Sancho Moraga, presentó una amplia selección de pasodobles taurinos. Concluido el concierto comenzó la función de fuegos artificiales. El cielo se llenó del colorido de las luces en lo que fue una muy buena exhibición de este tipo de espectáculos pirotécnicos.